
・餅つき大会ありがとうございました 

１３３世帯２０７人の方にご参加いただき、盛況のうちに終了することができました。本年

度は関西国際大学の学生さんにお手伝いいただき、そのパワーで 60キログラムをつき上げるこ

とができました。お手伝いいただいた有志の皆さんもありがとうございました。楽しかった様子

の写真を掲載したいのですが、この「あおいちニュース」は「青山まちづくり協議会」のホーム

ページにも掲載されますので、個人の顔がわかる写真を掲載できないのがとても残念です。役員

全員で反省・評価をし、来年度へ引き継いでいきたいと思います。1丁目自治会として他のどの

丁目より前から引き継いできた行事として、また、子供たちに昔からの風景を

残すためにも、今後とも大切にしていきたいものです。 

・今月の防犯情報 
悪質な訪問営業マンは、インターフォンでドアを開けてもらうためなら何でも言います。 

「拡張工事の説明で」「工事担当者です」「設備に関する説明・ご案内」「光回線のエリア担

当です」「NTT です」「KDDIです」「ソフトバンクです」「速度が速くなったのでお知らせで

す」「みなさん安く使えるようになりました」「玄関先までお願いします」・・・ 

            このように、身元を詳しく明かさないのが一番の特徴です。 

 もちろん、正常な訪問販売を妨害するつもりはありません。ただ、最近よくわからない理由をつ

っけて玄関先に呼び出そうとする例が多くみられます。皆さんどうかお気を付けください。 

 

行事の予定 

１月１６日（木）ふれあいサロン 集会所   

    １１：００～かるむマティネ １２：００～ほっとタイム 

１月２６日（日）廃品回収  8時～10時   

         青１倶楽部の皆さんによる回収です。 

 

編集を終えて 

「会長、一般会計が底をつきそうです。」「きれいに拭いたら使えます、買わないで行きましょ

う。」「カードで買ってしまったので、自分についたポイント分現金で会計に戻入します。」「特売

をしていたので、係で急遽飲料購入に行きます。」・・・ 

会計のことで、役員皆が気にし続けましたが、１月末の会計年度締め切りは、何とか乗り切れ

そうです。来年度は役員の負担は多少増えますが、できるだけ自治会で行うことによって一般会

計の支出を可能な限り減らしたいと思います。もちろん「公園清掃」「餅つき大会」「年末夜警」

などで皆様に還元するところはできるだけ多くと考えています。3月の住民総会で会計に関する

会則の一部改訂と、7年度予算案を審議していただきます。よろしくお願いします。 

 


